

Dimanche 29 septembre, nous étions une petite trentaine devant le refuge Jacquaire de Sorde l'Abbaye pour nous réchauffer devant un bon café et prêt à faire 17kms jusqu'à Arancou.

Françoise Laborde, Maire de Sorde l'Abbaye, nous présente cette traditionnelle marche que le Covid et la réparation du pont avaient interrompu pendant 2 ans.

La première halte sera au ravissant Moulin de Leren, encore bien fleuri, pour pique-niquer. Le boulanger bio de Cauneille nous y attend avec toutes formes et qualités de pains.

Puis c'est l'arrivée à Arancou avec les Pyrénées au-delà des vallons verdoyants. Légèrement poudrées, elles nous font rêver à un autre chemin au-delà... Plus tard, dans la petite église, pleine à craquer, le concert Lauben quatuor jazzy et classique de saxophones nous redonne de l'énergie et envie de danser... Mais le bouquet final viendra du chœur d'hommes Aizkoa qui feront monter la clameur profonde et vibrante de leurs chants basques. Le concert durera 2 heures !

La soirée se termine par un apéritif et un buffet- grillade délicieux où nous pourrons échanger avec les élus, les habitants et l'Association Jacquaire d'Arancou.

Nous avons passé une délicieuse journée ensoleillée. Merci à tous ceux qui ont œuvré à leur succès par leur implication, leur sens de l'organisation et leur connaissance du patrimoine et des hommes.

Dominique Gabriel